

市民協働かわら版



でサロンが始まりました。ーで開催され、九名(市民六名、職員三名)の参加市民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センタニ月二十六日(火)平成三十年度第十一回「泉南・

【共催:泉南市ABC委員会】

楽しくみんなで街づくりについて考えませんか。ことが大切です。皆さん、サロンにお越しください。るというのが参加者の共通認識です。一緒に考えるについてたくさんの意見が出ました。泉南市を市民すぐそこです。今回のサロンは市民協働や街づくりすぐそこです。今回のサロンは市民協働や街づくりすだんだんと日差しが和らくなってきました。春は

◎泉南街道物語

調べれば調べるほど泉南市は面白いです!うと始まった街道物語、市民による手作り講座です。がら街歩きの疑似体験をしました。泉南をよく知ろ説明し、サロン参加者が作成した詳細な地図を見な編」を開催します。講師の方の「樽井編」の概要を三月二十七日(水)十時から樽井公民館で「樽井三月二十七日(水)十時から樽井公民館で「樽井

◎市民協働

になるきっかけの場です。
はいるきっかけの場です。
のは繋がることです。知り合うことが市民協働に興味を携えることで楽しい街づくりができます。大切なを携えることで楽しい街づくりができます。大切なを携えることで楽しい街づくりができます。大切なのは繋がることで楽しい街づくりができます。大切なのは繋がることです。知り合うことが市民協働に興味市民協働講座への参加者を見ると、市民協働に興味市民協働講座への参加者を見ると、市民協働に興味になるきっかけの場です。

◎みんなが集まる場所

利用者が増えれば、災害時にも集まりやすいのでは。 どうだろう。指定管理者制度は活用できないかな。 に名前を集会場ではなく文化センターに変えるのは に名前を集会場ではなく文化センターに変えるのは に名前を集会場ではなく文化センターに変えるのは いよう 泉南市には、公民館や集会場がたくさんあります。

◎サロンで友達に

市の街づくりについて考えましょう!

市の街づくりについて考えましょう!

は、泉南市もサロンも大好きです。仲間を増やしたがりを持つのでは。毎回参加しているメンバームがりを持つのでは。毎回参加しているメンバームなが生徒です。皆さん友達になって一緒に泉南さな教室のようでもあります。みんなが先生でみたいますが、以前にやったよセンターで開催されていますが、以前にやったよせンターで開催されていますが、以前にやったよりに対しているが、以前にやったよりに対していますが、以前にやったよりに対していますが、以前にやったが、

男里川水系一斉清掃

金熊寺川に流れ、最後はが行われました。男里川が行われました。男里川が行われました。男里川が高れる二級河川です。 男里川水系一斉清掃」



男里川から大阪湾に帰っていきます。河ののですが…。便利な世の中ですが、本当のですが…。便利な世の中ですが、本当のですが…。便利な世の中ですが、本当のですが…。便利な世の中ですが、本当のですが…。便利な世の中ですが、本当のですが…。

発行:泉南市総合政策部政策推進課

〒五九〇-〇五九二 泉南市樽井一-1-1

冠:0七二一四八三-000四

(平成三十一年三月五日発行)